



Bericht

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 16. April 2019

Schützenkreis übergibt Spende für DKMS

Im Rahmen der Partnerschaft des Westfälischen Schützenbundes mit der DKMS, konnte der Kreisvorsitzende des Schützenkreises Hagen, Rüdiger Schmithüsen, im Rahmen einer Hauptausschusssitzung im Landesleistungszentrum Dortmund, dem Präsidenten des WSB, Hans-Dieter Rehberg, jetzt 1.075€ für die gute Sache überreichen. Gesammelt wurde das Geld beim Kreiskrönungsball und bei der Feierstunde anlässlich des 50 jährigen Jubiläums des Schützenkreises im März. „Der Schützenkreis Hagen liegt damit zur Zeit auf Platz eins der Spendenskala“, freute sich der Kreischef Rüdiger Schmithüsen.



Foto: li. Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen, re. WSB-Präsident Hans-Dieter Rehberg

Bild: Jörg Jagener